

28 de febrero de 2025

## Participa comunidad universitaria en el “Primer Concurso de Baile de Pareja UTN 2025”



Con la asistencia de 46 estudiantes, docentes, personal administrativo y directivo, se llevó a cabo el “Primer Concurso de Baile de Pareja UTN 2025” en el gimnasio de usos múltiples de esta Universidad.

Las y los participantes de la UTNeza en este concurso mostraron sus mejores pasos en los distintos géneros musicales de épocas pasadas como el rock and roll y el go-gó, tradicionales como la cumbia y la salsa o ritmos más actuales como el reggaetón.

Las parejas se fueron eliminando en cuatro etapas y la semifinal, hasta quedar tres parejas, donde se premió al primer lugar, haciéndose la pareja ganadora acreedora a un trofeo alusivo a este concurso.